

娘家族とも離れて、今は、夫婦水入らずの毎日です

大阪〈ゆうゆうの里〉 秋岡 稔様(85歳) 佐津美様(81歳) ご夫妻 平成27年 入居時夫婦入居



「ゆうゆう祭」食事会の席も二人で一緒に

「教養を持たなあかん」が口癖
ご主人 戦後、「これからは建築
の時代」と、角帽に憧れて大阪市
大に入学。夜中の3時、4時まで
一所懸命勉強して一級建築士をと
りました。就職先は宮大工として
も実績のある建築会社。私は現場

監督として職人を束ねる仕事をし
て常務になりました。仕事の中心
は教育係でした。若い人には「教
養を持たなあかん」「専門誌を2
冊は読め、新聞を読め」といつ
も言いきかせて来ました。また、
「おい、大工」「おい、左官」と呼
ばせず、名前で呼ぶように指導し
ました。彼らには「うるさい親父
だったでしようが、仕事への自信
と誇りが持てるようになつたと後
から感謝されました。

子供がお父さんの顔を
忘れてしまう

ご主人 妻は近所の幼馴染みで
す。少し年が離れていたので妹の
ような存在でした。何となくこの
人と結婚するんだろうなという気
持しがありました。今から考える
と周りがくつつけたのかなども思
います。現役時代の毎日は帰りが
遅く迷惑をかけました。

二人になつてから、
仲良く穏やかに

ご主人 仕事を辞めてからは、教
室で絵手紙を習い始めたり、同じ
マンションに住む娘家族の孫の世
話をしたりして過ごしていました
が、続けて病気に襲われ不安にな
くなり聞き取りにくいで、いつも助
けてもらっていますが、いつも笑顔を
絶やしません。

奥様 主人が引っ込み思案な私を
誘ってくれるので、相談しながら
一緒にイベントやサークルに参加
しています。

ご主人 二人でお互いに助け合い
なつて入居を決めました。娘や孫
と離ることになりましたが、夫
ながら、元気でいつまでも厄介に
なるつもりです。

奥様 家を守るのは私です。だか
ら文句一つ言うこともなく必死で
した。ところが主人を見て「変な
おっちゃんがいる」と子供が言つ
た時は本当にショックでした。子
供がお父さんの顔を忘れないよう
に努力してもらいたいと主人に話
したものです。

ご主人 そう。それで、夏休みの
家族旅行や会社のレクリエーション
に誘つたね。子供は楽しくな
かつたようだが。

ご主人 今は奥さんがニコニコし
ているのを見るのが楽しい。一貫
して妻には世話になつた。今ある
のは奥さんのおかげ。私は耳が遠
くなり聞き取りにくいので、いつ
も助けてもらっていますが、いつ
も笑顔を絶やしません。

